

## 2学期も残り2ヶ月です

秋も一段と深まり、肌寒い日が続くようになってきました。子供たちは学習の発表会を終え、また一つ前進することができました。11月には、校外学習や米作りの感謝の集い等様々な行事があります。学習だけでなく、様々な行事を通してさらに子供たちの力を伸ばすことができるよう、精一杯努めていきます。

朝夕の寒暖の差によって、体調を崩す子供も増えてくる季節です。早寝早起き、食事、服装等、子供たちの健康管理のご協力、よろしくお願いいたします。

### 大成功 学習の発表会 Harmony みんなの心を一つに♪

10月5日(土)に行われた学習の発表会にお越し下さり、ありがとうございました。合唱では、歌詞に込められた内容が伝わるように声の出し方や歌い方を工夫しました。合奏では、速いテンポでもみんなで揃って演奏できるように、互いの音を聴き合いながら演奏しました。「We will rock you」では、見ている方も楽しめるように、まずは自分たちが楽しむことを心がけました。一人一人がそれぞれの思いをもって合唱、合奏に取り組み、素敵なハーモニーを奏でることができました。



【子供たちの振り返りより～学んだこと・生かしたいこと～】

- ・練習を重ねたからこそ、みんなのテンポが合ったのだと思います。協力することの大切さを学びました。(K・Y)
- ・心を一つにすればうまくできることを学びました。何かするときは、みんなで力を合わせて行きたいです。(O・S)
- ・仲間と心をひとつにして楽しく合奏合唱したことが心に残りました。一か月間練習してきて、「継続」は大事だと思いました。(T・M)
- ・ピアノを弾くときに緊張したけれど、みんなの歌声に合わせてきれいな合唱になりました。これからもみんなで助け合って行きたいです。(S・Y)

### 授業でチームワークを深めた！～社会での模擬自動車工場～

社会の自動車をつくる工業の単元で、自動車を個人で作った場合と分業で作った場合の生産性の違いを学ぶために、自動車のペーパークラフトに取り組みました。皆で作ると個人の2倍以上の自動車を生産することができました。

子供たちからは「効率がよかった」「お互いの苦手な部分をカバーすることができた」など、自動車の生産方法を学びながら、協力する楽しさも学ぶことができました。



### お知らせ と お願い

★学校のお便りでもお伝えしたとおり、6日(水)は1組と2組で下校時間が異なります。1組は研究会のため14:20ごろ、2組は11:30ごろの下校になります。1組はお弁当の準備をお願いします。

★9月の学年だよりでもお知らせした通り、11月14日(木)に社会科の学習として富山市のBBT放送局、理科の学習として富山地方气象台に終日校外学習へ行きます。当日は、お弁当の準備をお願いします。

※詳しくは、後日配布する校外学習のしおりでお知らせします。